



FORUM KONTROVERS

6. Februar 2018, 19.15 Uhr, Gemeindesaal Gelterkinden, Marktgasse 8

EINHEIT ODER VIELFALT?

Worauf achten Kundinnen und Kunden, wenn sie Obst und Gemüse einkaufen? Auf den Preis. Ja. Aber nicht nur. Immer mehr spielen die Grösse, die Farbe und vielleicht auch die Form eine tragende Rolle. Die Ware muss auf den ersten Blick einen attraktiven Eindruck hinterlassen. Nur so findet sie eine Käuferin. Erst im Nachhinein, wenn das Obst und das Gemüse zu Hause verzehrt wird, realisieren die Konsumenten, dass irgendetwas fehlt: der Geschmack. Viele Produkte wirken neutral und erinnern nicht an das, was man sich beim Kauf erhofft hatte. Oder viele Konsumenten wissen gar nicht mehr, wie das Gekaufte schmecken könnte? Woran liegt das?

Das Forum kontrovers vom 6. Februar 2018 möchte dieser Thematik nachgehen und Produzenten, Händler, aber auch Konsumierende zu Wort kommen lassen. Unter der Leitung von Sebastian Schanzer («Volksstimme») diskutieren: MAYA GRAF (NR, Biobäuerin), HANSRUEDI WIRZ (LR, Obstbau und Brennerei), HEINZ JEKER (Migros Basel, Leiter Marketing Agrar Früchte und Gemüse) und JONAS INDERBITZTIN (Agroscope Wädenswil).

Wir laden Sie herzlich ein, beim sechsten FORUM KONTROVERS mit dabei zu sein.

ANREISE MIT ÖV

Hinfahrt: S3 von Basel Ankunft in Gelterkinden 18.59, S3 von Olten Ankunft 18.59

Rückfahrt: Richtung Basel S3 20.59, IR 2122, S3 2127 – Richtung Olten S3 20.59, S3 21.29, IR 21.37